ひまわりの絆プロジェクト実施中

令 和 5 年 5 月 登 米 警 察 署 警務課・交通課



支援の輪を広げよう・交通事故根絶

登米警察署ひまわりの絆プロジェクト実施中!



~「ひまわりの種」を配布中~

平成23年、京都府内で当時4歳の男の子が交通事故で亡くなりました。 男の子は生前、幼稚園で育てたひまわりの種を自宅に持ち帰り、お母さん と一緒に育てていました。

この交通事故を担当していた警察官が自宅を訪問したときに、ご両親から「私たちの子どもが生きた証を残したい。このひまわりがあちらこちらで咲けば、この子も色んなところへ行けると思う。もう交通事故は嫌です。」と、そのひまわりの種を託されました。

男の子が生きた証を残したいという両親の思いと交通事故根絶の強い願いが「ひまわりの種」となって、全国各地のプロジェクトに賛同する警察署や幼稚園、小中学校でたくさんの花を咲かせています。

当署では、令和元年から署内花壇にて育てています。

あなたも、交通事故根絶の願いを込めてきれいなひまわりを咲かせてみませんか。

当署正面玄関において、この思い・願いを引き継いでいるひまわりの種を 配布しております。ぜひお持ち帰りください。

ひまわりの花が咲いた際は花を写真に収め、当署エントランスホールで写真展を開催するほか、当署HPに掲載させていただきますので、当署または 駐在所までぜひご連絡ください。



昨年登米警察署で 咲いたひまわり





ひまわりの種は、数に限りがあるのでお早めに!また、当署で収穫した種ですので、発芽しない場合があります。ご了承ください。



宮城県登米市登米町寺池 目子待井265番地 0220-52-2121